EUDS Mi Universidad

JOSE ALBERTO CRUZ VAZQUEZ
TALLER DEL EMPRENDEDOR

IER Parcial

ENSAYO.

EDUARDO ESCALANTE.

Licenciatura En Psicología General.

9no Cuatrimestre.



Café De Las Casas.

El producto que eleji para realizar mi proyecto es café tostado y milido debido a que en el estado que resido es a exportador y se conoce muy bien el café de la zona, y se tiene amplio conocimiento en el culgtivo asi como en el proceso para el tostado y molido del mismo.

De acuerdo con el Consejo Mexicano del Café, de los 12 estados productores,1 Chiapas ocupa un honroso primer lugar nacional. La variedad de café que más se produce en el estado (y en México) es la denominada "arábica" (Coffea arabica), la cual se cultiva casi en su totalidad en pendientes escarpadas, bajo árboles de sombra y con un uso muy limitado de agroquímicos, características que lo hacen un cultivo ambientalmente verde por excelencia. También tenemos el café "robusta" (Coffea canephora), que es la otra especie que se produce comercialmente en el mundo y se usa sobre todo en la industria de los cafés solubles. La mayor parte de los productores son ejidatarios (muchos de ellos pertenecientes a etnias indígenas) que siembran el café en superficies menores a las dos hectáreas, lo cual refleja que se trata de un cultivo preponderantemente de interés social. Algunos numeritos que reflejan la importancia de este cultivo para Chiapas son los siguientes: El censo cafetalero de 1992 indica que la superficie sembrada con café es de 228 mil 254 hectáreas que representan aproximadamente el 30% nacional, siendo cultivadas por 73 mil 742 productores, que en el ámbito nacional constituyen el 26%. En el ciclo cafetalero 1998-1999, en el estado se produjeron un millón 551 mil 180 sacos de 60 kg de grano, es decir, casi el 33% de todo lo producido en el país. Más del 80% de este café se exporta principalmente a Estados Unidos. Chiapas es también el principal productor nacional de café orgánico, lo cual sitúa a México como el primer productor mundial de este tipo especializado, que en el mercado internacional en el ciclo 98-99 tuvo un sobreprecio del 30%.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3